



LA CONTENTION



C'est pour lutter contre la récidence !

Nous faisons croire à l'os alvéolaire qu'il existe des forces anormales auxquelles il doit s'adapter.

C'est le traitement actif.

Lorsqu'on enlève l'appareil, il est logique alors que l'os soit tenté de changer d'équilibre. Une fois de plus nous devons tricher avec l'os. En obligeant les dents à conserver leur position, nous faisons croire à l'os qu'il doit fixer cette position.

Mais le meilleur système d'équilibre pour les dents est de respecter les règles d'arrangement anatomiques et dynamiques de la mastication.

Il faut fixer longtemps la position des dents pour obtenir une stabilisation de l'os. Plus les règles d'équilibre sont obtenues, moins longue sera la contention. Il revient donc à l'orthodontiste d'apprécier la stabilité des structures.



Il est toujours décevant de ne pas porter sa contention et de voir les dents changer de place en deux mois !

Tout le monde sera déçu : l'orthodontiste, les parents qui ont passé beaucoup de temps pour accompagner l'enfant. Enfin, l'enfant qui a subi les inconvénients du traitement et qui a espéré un résultat à la hauteur de sa patience.

De plus chez le jeune les processus de croissance sont encore actifs, plus tard se pose la question de l'éruption des dents de sagesse. Enfin les forces masticatoires engendrent une force oblique de l'arrière vers l'avant qui tente à comprimer les incisives.

AUTANT DIRE QUE TOUTE LA VIE, DES ANOMALIES PEUVENT APPARAÎTRE ET QU'UN TRAITEMENT ORTHODONTIQUE N'EST PAS DÉFINITIF.

